

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



**École
Gérin-Lajoie**

LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE PRIMAIRE GÉRIN-LAJOIE INSPIRÉS PAR L'AVENTURIER FRÉDÉRIC DION

La Prairie, le 9 mars 2015 – Dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire, qui se tenaient du 16 au 20 février dernier, l'équipe de l'école primaire Gérin-Lajoie à Châteauguay a organisé la visite du conférencier et grand aventurier Frédéric Dion.

De retour d'une expédition en solo dans l'Antarctique, M. Dion a rencontré les élèves pour leur parler de la préparation essentielle à une telle aventure. En montrant des images exceptionnelles de son dernier voyage au pôle Sud, M. Dion a entretenu les élèves sur la détermination, la persévérance et les nombreuses pensées positives nécessaires à la réussite de ses multiples exploits.

Cette rencontre a été extrêmement inspirante pour tous les élèves de l'école Gérin-Lajoie!



– 30 –

Source : Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Christian Trudeau, Directeur, école Gérin-Lajoie
514 380-8899, poste 4381 | trudeau.christian@csdgs.qc.ca



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries